## ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



## Los jueces decanos critican la reforma de Bolaños y denuncian que el principal problema es la carga de trabajo

Después de dos días de intenso trabajo, medio centenar del total de jueces decanos reunidos en Jerez de la Frontera han dejado claro que <u>la reforma efectuada por Justicia, cristalizada en el RD/Ley 6/2023</u>, es precipitada y poco organizada. Al mismo tiempo, señalan que el problema principal de la carrera judicial es la elevada carga de trabajo que sufren los más de 5.600 jueces españoles.

Sobre las conclusiones finales de estas deliberaciones, se ha creado una mesa de trabajo compuesta por Celestino Salgado, juez decano de la Audiencia Nacional; María Jesús del Barco, jueza decana de Madrid; María del Castillo, jueza decana de Jerez; y José María Páez, juez decano de Málaga, que se han repartido la lectura.

Otra de las preocupaciones que aparecen en dichas conclusiones tiene que ver con la IA. "Mostramos nuestra preocupación ante la escasa regulación de la inteligencia artificial (IA) a través de las denominadas actuaciones asistidas que permitirán generar borradores de resoluciones judic

• • •